

COMUNICADO UNIDAD DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE VIRGEN MACARENA (UEMAC) Actualización: 10/06/2020

Dado el descenso del número de casos de infección por SARS-CoV-2 se ha iniciado la reorganización y normalización gradual de la asistencia sanitaria en todos los centros del Sistema Sanitario Público de Andalucía.

Por ello, la Unidad de Esclerosis Múltiple del Hospital Virgen Macarena (UEMAC), basándose en la evidencia científica disponible y siguiendo las recomendaciones del Sistema Sanitario de Andalucía, iniciará de forma progresiva la atención médica presencial.

En caso de acudir de forma presencial a la visita recuerde:

- 1. Acudir **PUNTUAL** a la cita
- 2. NO ASISTIR ACOMPAÑADO, si es posible
- 3. Es aconsejable llevar MASCARILLA tanto para el paciente como el acompañante

Si ha tenido síntomas infecciosos como fiebre, tos, dificultad para respirar, tiritona, escalofríos, pérdida reciente de olfato o gusto o dolor de garganta debe avisar para posponer la cita por riesgo de infección.

Los pacientes que se encuentren estables y no deseen acudir a la visita presencial serán contactados por teléfono por su neurólogo el mismo día y hora de la cita prevista.

Ante cualquier duda o incidencia pueden ponerse en contacto con la Unidad mediante el email de contacto: uemac.hvm.sspa@juntadeandalucia.es o llamando al teléfono 600 162 917 en horario de 15.00 a 19.30 h.